
1 会 期 令和3年9月2日（木）～9月10日（金） 9日間

2 議 案 等 認定 4件

報告 4件

議案 11件

諮問 １件

3 一 般 質 問 令和3年9月7日（火）　5名

4 請 願 ・ 陳 情 請願書　１件、陳情書　１件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【認定第１号】

（認定）

【認定第２号】

（認定）

【認定第３号】

（認定）

【認定第４号】

（認定）

【報告第６号】

（報告）

令和３年第３回（９月）泉崎村議会定例会報告書

◇一般会計
　歳入総額49億6417万6033円、歳出総額44億248万7267円、繰越明許費繰越額2億
7219万1000円、実質収支2億8949万7766円の黒字決算となるものです。
◇国民健康保険特別会計
　歳入総額7億2804万2119円、歳出総額6億7179万1528円で、実質収支5625万591円
の黒字決算となるものです。
◇介護保険特別会計
　歳入総額5億8575万4147円、歳出総額5億7879万6986円で、実質収支695万7161円
の黒字決算となるものです。
◇農業集落排水処理事業特別会計
　歳入総額2億3266万1801円、歳出総額2億2558万7095円で、実質収支707万4706円
の黒字決算となるものです。
◇後期高齢者医療特別会計
　歳入総額6756万1415円、歳出総額6573万9825円で、実質収支182万1590円の黒字
決算となるものです。

令和２年度泉崎村歳入歳出決算の認定について

令和２年度泉崎村水道事業会計決算の認定について

◇収益的収入2億3266万9146円、収益的支出1億7541万8440円、資本的収入0円、資
本的支出6583万5984円であり、損益計算においては5725万706円の純利益となるもの
です。

令和２年度決算に基づく健全化比率等の状況について

◇地方公共団体の財政の健全化に関する法律第3条及び第22条の規定により、令和
２年度決算に基づく健全化判断比率等の状況について報告を受けたものです。
　※実質公債比率は7.7％【3カ年平均】
　※将来負担比率は0％（前年度0％）【単年度】

令和２年度泉崎村工業用地造成事業会計決算の認定について

◇収益的収入373万9000円、収益的支出329万8856円、資本的収入0円、資本的支出
44万144円であり、損益計算においては44万144円の純利益となるものです。

令和２年度泉崎村住宅用地造成事業会計決算の認定について

収益的収入1763万5000円、収益的支出1245万74円、資本的収入0円、資本的支出
1217万2159円であり、損益計算においては518万4926円の純利益となるものです。



【報告第７号】

（報告）

【報告第１０号】

（報告）

【報告第９号】

（報告）

【議案第４１号】

（原案可決）

【議案第４２号】

（原案可決）

【議案第４３号】

（原案可決）

【議案第４４号】

（原案可決）

【議案第４５号】

（原案可決）

【議案第４６号】

（原案可決）

【議案第４７号】

（原案可決）

【議案第４８号】

（原案可決）

【議案第４９号】

（原案可決）

【議案第５０号】

（原案可決）

◇資本的支出の予定額を補正するもので、不足する額1万8千円を44万1千円に改め、
補てん財源として、前年度からの繰越未処分利益剰余金に42万3千円を加え、44万1
千円とするものです。

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ207万4千円を追加し、歳入歳出予算の
総額を1億8367万4千円とするものです。

泉崎村手数料条例の一部を改正する条例

◇行政手続における特例の個人を識別するための番号の利用等に関する法律の一
部改正により、個人番号カードの再交付等の手続き手数料の徴収について変更が生
じたため、条例の一部を改正するものです。

令和３年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第1号）

令和３年度泉崎村工業用地造成事業会計補正予算（第1号）

令和３年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

◇歳入歳出それぞれ1447万3千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　7億6656万3千
円とするものです。

令和３年度泉崎村後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）

◇歳入歳出それぞれ82万1千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　6402万1千円とす
るものです。

泉崎村定住促進条例の一部を改正する条例

◇天王台ニュータウン及び都橋住宅団地の販売促進を図るため、令和3年9月30日の
本条例の有効期限を更に6ヶ月延長し、令和4年3月31日に改めるものです。

泉崎南東北診療所耐震補強工事請負契約の変更について

泉崎南東北診療所の耐震補強を行うための工事内容の変更であり、耐火被覆工事及
び内壁クラック補修工事、屋上防水改修工事等を追加するため、請負変更契約の締
結について議会の議決を求めるものです。

令和３年度泉崎村一般会計補正予算（第５号）

村が出資している法人の経営状況に係る書類提出の件

◇歳入歳出それぞれ3億8656万1千円を増額し、歳入歳出の予算の総額を歳入歳出
それぞれ37億1529万5千円とするものです。

◇歳入歳出それぞれ1342万8千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　5億7316万3千
円とするものです。

村が出資している法人の経営状況に係る書類提出の件

◇地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、株式会社さつきの里の第3期の経
営状況の報告を受けたものです。

専決処分の承認を求めることについて（令和３年度泉崎村一般会計補正予算（第４
号））
◇泉崎村議会議員の辞職に伴い、村議会補欠選挙等を実施するにあたり、選挙準備
を早急に行う必要があるため予算措置が必要となり、補正予算を編成し専決処分を
行ったことから、これを報告し、議会の承認を求めるものです。

◇地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、泉崎観光株式会社の第32期の経
営状況の報告を受けたものです。

令和３年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第１号）

◇資本的支出の予定額を補正するもので、不足する額9万円を5百18万5千円に改め、
補てん財源として、前年度からの繰越未処分利益剰余金に5百9万5千円を加え、5百
18万5千円とするものです。

令和３年度泉崎村住宅用地造成事業会計補正予算（第1号）



【議案第５１号】

（原案同意）

【諮問第１号】

（原案同意）

◎ 発　　　議

【発議第５号】

（原案可決） 提出者：経済文教常任委員長

◎ 発　　　議

【発議第６号】

（原案可決） 提出者：総務厚生常任委員長

◎ 請願書

受理№　３

（採択）

◎ 陳 情 書

受理№　４

（採択）

（以上）

コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を求める意見書の提出に
ついて

コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を求める意見書

提出者：福島県町村議会議長会　会長　小椋　眞

提出者：福島県立白河実業高等学校
同窓会会長　関谷　亮一
父母と教師の会会長　増子　国安

県立高等学校改革前期実施計画における再編整備に関する請願書

人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて

◇人権擁護委員の欠員補充に伴い、泉崎村大字泉崎字新宿２０番地３　佐藤和恵氏
の推薦について、議会の意見を求めるものです。

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

県立高等学校改革前期実施計画における再編整備に関する意見書の提出について

泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

◇泉崎村固定資産評価審査委員会委員の任期満了に伴い、泉崎村大字踏瀬字踏瀬
４４番地　佐々木一成氏の選任につき議会の同意を求めるものです。



1

2

3 白石　正雄議員

介護サービスについて泉崎村は遅れているとの声が
ある。原因として専門分野に専門家配置されていない
ことが指摘され職員の

介護・福祉サービスの向上について

老人家庭などで外出困難な状態にある家庭につい
て、戸別収集サービスを実現する必要があると思うが
見解を伺う。

ゴミの集収について

コロナ感染拡大が継続し感染爆発の様相をみせてい
るが、泉崎村としての感染対応や、ワクチン接種の進
捗状況と完了見通し、今後の対応について見解を伺
う。

コロナ感染対応について

久保木村長の最終一般質問にあたり、村政執行の継
続とあり方について伺う。
１．はにわの里の実践と今後のあり方、公的資金の
投入はいつまで続けるのか伺う。
２．各種防災対策にあたって村内危険ケ所の修繕が
指摘されていたにもかかわらず進まなかった原因と
今後のあり方について伺う。
①太田川中野川の改修・川河修繕
②防犯灯
③道路改修

県・村の進捗状況を伺う。

１．長い間ご苦労様でした。３期１２年を振り返り現在
の心境を伺う。
２．副村長不在、村の危機管理について伺う。

木野内悟議員

農業者支援について

1．新型コロナウイルスの影響や家庭内での米の消
費量も減っていることにより、主食米が６月末での民
間在庫量が約２１０万ｔあり、今年の米価が懸念され、
村としても主食米から非主食米に転作を推進してきた
が、今年の主に飼料用米の作付状況を伺う。
2．国、県、村の支援策の状況を伺う。
３．家庭内での米消費量減の要因は単純に米離れと
されているが、未来の子供達には、しっかりとした食
育教育も必要と思うがどの様に考えているのか伺う。

１．【村道下町尻・下原線】八雲ニュータウンの西側歩
道を通学路として小学生が通っているが、放課後、児
童館に行くには歩道がないため非常に危ない状況で
ある。歩道設置が必要と考えるが、村の考えを伺う。
２．【村道下原・景ノ原線】児童館前から泉崎栄功の
間が大雨が降ると冠水する状況だが、水路がうまく機
能していない様である。安全を考慮し見解を伺う。

村道管理について

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

小針辰男議員

久保木村政について

久保木村政３期１２年について

県道母畑・白河線のバイパスに
ついて

１．現在の進捗状況を伺う。
２．村は完了予定を１１月末としているが、東・西白河
郡の市町村の中で一番遅い予定となっているが、見
解を伺う。

新型コロナウイルスワクチンに
ついて
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5

村長職について
前定例会で、今期限り次の選挙不出馬を表明後約３
か月、現在の心境を伺う。

泉崎村防災マップについて

村に対する個人住民税優良町
村の知事感謝状贈呈について

全戸に配布されたと思うが配布後、村民の方々から
の問い合わせ等があったのか伺う。

令和元年度９５％、令和２年度は１．１９ポイント上回
り９６．１９％での受賞、ポイントアップの要因を伺う。

６月の一般質問にて、「今後の対策としてさらに調査
し検討する」との事でしたが、その後を伺う。

八雲神社の空き地・空き家の対
策調査について

根岸上のＴ字路の進捗状況に
ついて

どういったかたちで現在進んでいるのか伺う。

野崎隆議員

さつき公園駐車場整備工事の
進捗状況について

１．８月末日現在の進捗状況を伺う。
２．今後の工程計画と完成予定を伺う。

トラックターミナルの入口の整備について伺う。トラックターミナル入口について

６月定例会後の家賃納付状況を伺う。さつき温泉について鈴木盛利議員


